

Découvrez les gagnants du BIM Décathlon

Le **BIM Décathlon**, véritable temps fort du BIM Bang Events, a réuni pendant 3 jours & 100 heures 6 écoles pour produire le meilleur scénario de rénovation d'un projet de bâtiment sous la forme d'un avatar numérique en 3D en mobilisant les outils et méthodes du BIM.

Le jury a délibéré ce vendredi 10 mars et a choisi de récompensé :

L'équipe Green Team 2.0, constitué de 4 étudiants de l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Saint-Etienne (ENSASE), de l'Ecole Nationale d'Ingénieurs de Saint-Etienne (ENISE) et de l'Ecole des Mines de Saint-Etienne (EMSE).



Crédit photo : A. MOULARD

Le jury a également choisi de décerné une mention spéciale à **l'équipe BxD.BIM** de l'ei.CESI de Bordeaux, pour sa proposition architecturale particulièrement intéressante.

Le bailleur social, EMH, qui a proposé le dossier du bâtiment, a particulièrement apprécié les idées innovantes présentées par les étudiants et souhaite en intégrer dans le projet en cours.

En partenariat avec

